
&quot;El río Sil nos devolvió 100 kilos de basura&quot;
Martes, 15 de Octubre de 2019 04:22

También bajó a interesarse por la acción el concejal de medio Ambiente Pedro Fernández, y la
teniente de alcalde Mabel Fernández, así como ...

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.lanuevacronica.com/el-rio-sil-nos-devolvio-100-kilos-de-basura&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmRlNWZmODE1ODZhODA2M2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNFL05yOSWfyeDbR3jYW703uBkZtTg

